

Fecha	Sección	Página
05.11.2008	Información General	20

Darán reconocimiento a reporteros que cubren la fuente de la ALDF

Antonio de Marcelo

La trayectoria y difusión informativa realizada por los reporteros que cubren la fuente de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) será reconocida por diputados del Distrito Federal, esto ocurrirá en el márco de la celebración del XX aniversario.

Entre los periodistas que serán reconocidos estárán Rosalío Martínez, Sergio Morales, Raúl Llanos y nuestro compañero Raúl Macías.

De acuerdo a información difundida por la ALDF será el pleno de este órgano colegiado el que otorgará un reconocimiento a todos los reporteros que cubren la fuente informativa.

El acuerdo de la Comisión de Gobierno señala que la ALDF reconoce a todos los representantes de los medios de comunicación, que por el ejercicio de su profesión han contribuido al desarrollo democrático de la sociedad, de las instituciones y de la propia opinión pública.

Dijo ayer este órgano legislativo, que cada uno de los periodistas en sus diferentes etapas informativas ha dado cuenta de las transformaciones jurídicas, políticas y administrativas del órgano legislativo de la ciudad de México.

En este sentido indicó que el reportero Rosalío Martínez Blancas ha dado cuenta de este proceso desde la fundación de la ALDF en 1988, hasta la IV Legislatura.

Añadió que al fundamentar el acuerdo, el diputado Isaías Villa González, indicó que los cuatro reporteros se formaron en nuestra alma mater, la Universidad Nacional Autónoma de México, por lo que el otorgarles el reconocimiento cobra relevancia en momentos que organizaciones internacionales ubican a México como uno de los países de mayor riesgo para ejercer el periodismo.



Página 1 de 1 \$ 3444.00 Tam: 123 cm2 DSOLIS

031.